Anna Stahlmann - Künstlerin

Anna Stahlmann arbeitet experimentell und probiert sich viel aus. Anna versucht sich durch ihre Kunst Ausdruck zu geben und diesen mit anderen zu teilen. Der Zweck ist nicht, dass andere in den Werken dasselbe sehen wie sie, sie will, dass ihr Publikum eine ganz eigene Interpretation hat und sie sich dadurch damit identifizieren können. Anna will, dass durch jeden Betrachter das Werk eine neue Geschichte bekommt.

Anna Stahlmanns Werke sind digital sowie analog. Bei den Techniken setzt sie sich keine Vorschriften.

Weitere Informationen werden nachgereicht!